



3/27(月) 退任式・離任式 たいへんお世話になりました ～9名の先生とお別れしました～



校報

ふたつ

◇みんな仲良し 夢ある子ども
ふたつ大好き、ふれ合いをえん子
たのしく学び、考えを子
つよ心で、やさしい子
いつもすこやかに、元気な子



発行責任者
二ツ井小学校
校長 安部芳幸

子どもたちから温かい励ましや お礼の言葉をもらいました

今年はず年に比べて雪解けが早く、三学期のうちから子どもたちはグラウンドの芝生の上で外遊びをしていました。暖かい日が続く、いつもより一足早く春が到来しています。



修了式 その1
1年代表 伊藤 凜さん



修了式 その2
児童代表あいさつ
5年 安部希唯菜さん

退任・離任の先生方

- 安部 芳幸 能代市教育委員会へ
- 松橋 亨 教頭先生 退職
- 櫻庭 元子 先生 能代市立第四小学校へ
- 松岡 博樹 先生 能代市立能代第二中学校へ
- 中川 久士 先生 能代市立湊城西小学校へ
- 小林久美子 先生 秋田県教職員組合へ
- 設楽佳代子 先生 (主任主査) 能代市立向能代小学校へ
- 秋林 聖子 先生 藤里町立義務教育学校藤里学園へ
- 田村 有紀 特別支援教育支援員 能代市立能代東中学校へ (講師)

*本間亜希先生が、4月から病気休暇を取得します。そのため、補充講師が配置されます。

栄光の記録

おめでとうございます!



- ◆第19回 I T AジュニアCUP◆
＜小学1～2年生 スキーの部 女子＞
総合優勝 安井 美希さん (2-1)
- ◆第19回 I T AジュニアCUP第3戦◆
＜小学1～2年生 スキーの部 女子＞
優勝 安井 美希さん (2-1)
第3位 鈴木 縁さん (2-1)

今年もたくさんのお子たちが、スポーツ面、文化面で活躍しました。惜しくも入賞には手が届かず、悔しい思いをした子どももいることでしょう。来年度は、その悔しい思いをバネに努力を重ね、今一度、自分の目標に挑戦してほしいと思います。そういう挑戦を可能にするのは、何より「健康」であることが大事です。時にはしっかりと休養をとって、けがや病気をしない体づくりにも気を配りましょう。もちろん、学校の勉強との「二刀流」も大切です!

がんばるぞ!



新しい学年に向けて、春休み中にしっかりと目標を定めてほしいと思います。そして、4月6日の新学期からは、より高みを目指せるよう期待しています。みんなでもよりよい二ツ井小学校をつくってください。応援しています。

さて、この度の人事異動により、二ツ井小学校から9名の先生方が退任・離任することになりました。

3月27日(月)の退任式・離任式では、お世話になった先生たちから、代表の子どもたち、花束贈呈がありました。子どもたちからの温かい励ましやお礼の言葉に、とても胸が熱くなりました。これまで二ツ井小学校を支え、ご尽力いただいた先生方、本当にありがとうございました。

新天地でも健康に留意し、ご活躍されることを願っています。

□ ■ お礼 ■ □

「みんなのでつくる みんなでのびる」の合い言葉の下、子どもたち一人一人を主役として、教職員、保護者、地域みんなが二ツ井小学校を盛り上げていくような心がけをたつもりです。中学校と連携して取り組んでいる「きみまちカンパニー」も、2回目を実施することができました。今後とも地域を活性化できるよう、継続して取り組んでいってほしいと願っています。

これからの未来社会は、予測困難な時代です。そのよう厳しい世の中を子どもたちが生き抜くためには、「学力」「体力」「思いやり」「粘り強さ」「コミュニケーション能力」等、「生きる力」を身に付けることが必要です。そして、こういつた力は、小さい頃から積み重ねて身に付けるものです。

少子高齢化で、子ども数も少なくなっています。二ツ井の子どもたちを地域でまもることが支えていただければと思います。

一年間、本当にありがとうございました。

令和5年3月27日

校長 安部芳幸